

Nach der Toilette und vor dem Essen

(mak). ... Händewaschen nicht vergessen. Den Spruch kennt wohl jedes Kind. Diesem Thema widmet die Weltgesundheitsorganisation am 5. Mai sogar einen eigenen Ehrentag. Richtige Handhygiene ist eine der wichtigsten und zugleich einfachsten Maßnahmen, um sich und andere vor Infektionen zu schützen. Im Alltag kann man durch Händewaschen ansteckenden Krankheiten vorbeugen. Im Krankenhaus dient eine gründliche Desinfektion vor allem dem Schutz der Patienten.



**Händewaschen schützt vor
Infektionen.**

Foto: kinako/Fotolia